



向日町競輪場内での豪快な一斉放水



堂々の分列行進

防火の決意も 新たに 平成6年向日市消防出初式

向日町競輪場一帯で1月9日㈰、新春恒例の消防出初式が行われ、向日市消防本部と向日市消防団から約200人余りの精鋭と、ハシゴ車などの消防車両15台が参加し、今年1年の防火への誓いを新たにしました。

最後に、消防車両10台が「放水はじめ」の号令のもと中央グランド上空に向けて一斉放水を行いました。

部隊観閲をする民秋市長ら

調査のあと、消防団活動の中
勞のあった優良消防団員30人
が表彰されました。表彰を受
ける団員一人ひとりが災害を受
けた町を守る決意をみなぎら
ていました。

また、来賓の田中京都府知
事、括調整室長、新屋市議会議長
木村府議会議員から祝辞がな
りました。

その後、会場を競輪場内に
移して、消防職員・消防団員
とポンプ車やスノーケル車など
の車両も参加して一糸乱れ
ぬ分行進を披露しました。

△向日市長（特別）表彰	春田満 岡本正陽 安田吉次
△向日市長（普通）表彰	西川克己 永井照人 藤崎修
△向日市長（普通）表彰	富田隆久 長谷川浩 和田文
△向日市長（普通）表彰	夫 生嶋克吉 清水勝 鶴田
△向日市長（普通）表彰	貴彦 野村和久
▽京都府消防協会乙訓支部長 表彰	中村文弘 山口勝治
▽向日市消防団長表彰	井上博之 片山秀徳 土山睦
康裕 梶貴博 清水登 上田	雅 吉田太 須田重正

■広報向日市は、再生紙を使用しています。—限りある資源を守りましょう—